

自ら学び、心豊かにたくましく生きぬく平原っ子の育成



平原小学校だより No.6 令和4年6月7日 (火) 発行 Pbulisher: manabu-tanaka

ひまわりの苗を植えました! 大きくな~れ!



5月24日(火)に全校生徒でひまわりの苗を植えました。どの学年も一生懸命で 1000 ほどの苗を 1 時間で植えました。みんな手際がよく担当している場所が終わると他の学年を手伝っていました。また、今回も区長会及び平原ふるさ館からお手をしていただきました。大きなひまわりが育つように3・4 年生を中心に育てたいと思います。

(担当:田口先生、宮本先生)















教育実習生紹介 志田原 優芽先生 (H27卒)

5月30日(月)より6月24日(金)まで、教育実習生として、教育実習生として志田原優芽(しだれてらいます。昼休みも子どもたちとがおれるいを大切にしならがもする姿勢が立まりでで実習となるようで、実別とないます。

(実習指導:牧山先生)

3週間がんばりま す。よろしくお願 いします。

いもの苗を植えました

5月28日(土)に「平原ふるさと館」の皆さんのお力により「いも」の苗を植えました。土曜日でしたが、3年生の隈本結衣さんが手伝ってくれました。秋が楽しみです。

